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ATA N.° 40/2015 

Aos vinte e quatro dias do mês de Novembro de dois mil e quinze, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária, com a presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um ofício destinado ao Setor de Contabilidade. Em correspondências recebidas 

havia três ofícios encaminhados pelo Poder Executivo, um oficio da Escola M.E.I. Mimo, 

um convite a participar da Audiência Pública promovida pela Comissão Especial da 

reforma politica da Assembleia Legislativa e um oficio do Tribunal de Contas do Estado 

encaminhamento para apreciação e julgamento o Processo de Contas n.°000565-

0200/13-7, referente ao exercício financeiro de 2013 do atual Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder. Logo após, foi realizada a leitura dos seguintes Projetos de Lei: Projeto 

de Lei número oito (08), de autoria Legislativa, que autoriza o aumento de cargo em 

comissão de Secretária Legislativa e altera anexo único da Lei n.° 1531/2013 e dá outras 

providencias; Projeto de Lei numero setenta e um (71), que autoriza abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente e dá outras providencias; Projeto de Lei 

número setenta e dois (72), que autoriza abertura de credito adicional especial no 

orçamento corrente e reduz dotação orçamentária; e leitura do Projeto de Lei número 

setenta e três (73), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação do CPM da 

Escola Municipal de Educação Infantil Mimo, um armário em MDF com fechaduras e 

portas, conforme termo de doação. Conforme na ordem do dia, o Presidente informou 

que devido os Projetos de Lei número setenta e um (71) e setenta e dois (72) serem 

encaminhados em regime de urgência, ambos serão analisados. Não havendo 

comentários, o Presidente colocou individualmente os pedidos do Poder Executivo em 

votação que foram aprovados por unanimidade, assim como posteriormente os seus 

pareceres. Passando para as explicações pessoais o Presidente Carlos Alberto Walter 
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relembrou seus nobres colegas sobre a apreciação de Audiência Pública que tratará 

sobre a Lei Orçamentária Anual - LOA/2016, que ocorrerá na próxima terça-feira, bem 

como informou que o Processo de Contas do exercício financeiro de 2013 ficará para 

análise pelo período de sessenta dias na Casa Legislativa, conforme Lei Orgânica 

Municipal. Também aproveitou para comentar sobre o Projeto de Lei e a contratação de 

uma nova Secretária Legislativa que ficará a disposição no período em que a atual 

servidora estará de licença maternidade, destacando que sua efetivação se dará após o 

dia dezoito de dezembro devido estar em contrato emergencial como monitora no 

Centrinho. Diante da presença em Sessão da futura funcionária, Senhorita Siomara 

Schafer, o Presidente desejou as boas vindas a mesma. O Vereador Luiz Hanauer 

informou sobre a conclusão e colocação do telhado do ginásio de esportes de Linha 

Babilônia e sobre a licitação referente a contratação da empresa que irá instalar a 

Bomba da rede de água na mesma localidade, normalizando em breve o abastecimento. 

Segundo o Vereador, foi necessária a contratação de uma nova empresa devido a 

Hidroani Poços Artesianos se negar a trocar a bomba danificada, sendo que o Poder 

Executivo já entrou com uma ação judicial contra a mesma. O vereador André Adilson 

Artus manifestou contentamento com a noticia da rede de água de Linha Babilônia e das 

melhorias que estão sendo realizadas ao longo da BR470. O vereador Luiz N. Pereira da 

Silva solicitou ao Setor de Obras Públicas providências no bueiro próximo a residência 

do conhecido Sr. ‘Nene’ na Rua dos Migrantes, melhorando assim o escoamento da 

água. O Vereador Clóvis da Silva Paes agradeceu os vereadores pelo acolhimento neste 

mês que esteve assumindo a vereança, bem como ao Vereador Titular Auri Leopoldo 

Hensel em cumprir com o acordo realizado dentro do Partido. O vereador Guilherme 

Schmitz solicitou informações do Poder Executivo sobre a previsão de realizarem ainda 

neste mandato a continuação da pavimentação asfáltica da Rua Alfredo Forneck e das 

duas ruas no loteamento Mombach. Também saudou o vereador suplente Clóvis da 

Silva Paes pelo trabalho realizado neste mês de novembro e agradeceu a presença de 

todos na sessão. O vereador João L. Almeida de Mello também fez questão de 

agradecer a presença do nobre colega Clóvis Paes na bancada e aproveitou para 
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solicitar, em nome do Sr. Dimas de Campestre Alto, para que alguns servidores das 

Obras se deslocassem até a sua propriedade e o ajudassem com a retirada do teclado e 

demais objetos que caíram dentro do açude no último temporal, bem como que 

realizassem com frequência a manutenção das estradas do interior do Município. 

Aproveitando o assunto, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que a Secretaria 

Municipal de Obras Públicas se organizasse em seus trabalhos, podendo cumpri-los 

antes que entrarão no período de férias coletivas. Logo após comentou sobre a 

liberação e falta de recursos federais para a conclusão das obras no Município e 

informou que, pelo que soube, as obras iniciadas e que dependem de tais verbas 

provavelmente irão paralisar, assim como a espera na liberação de recursos de 

emendas parlamentares de Deputados. Acrescentou que é uma realidade encontrada 

também em muitos Municípios da região, sendo um fator preocupante uma vez que 

interfere diretamente nos direitos e bem estar da população. Para finalizar os assuntos, 

os Vereadores desejaram, antecipadamente, as boas vindas à futura secretária 

legislativa. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 24 de 

Novembro de 2015.  

 


